



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

D. Ricardo Veroz Herradón, Defensor Universitario de la Universidad de Córdoba,

COMUNICA que con fecha 25 de mayo de 2005 ha recibido el Manifiesto de la Plataforma Estatal de Profesores Titulares de Escuela Universitaria adjunto, en el que se solicita que se produzca la integración de los TEU, que posean o adquieran el grado de Doctor, en sus propias plazas en el cuerpo de Profesores Titulares de Universidad.

Ante la petición de apoyo para las reivindicaciones planteadas en el mismo por parte de la Plataforma Estatal de Profesores Titulares de Escuela Universitaria,

MANIFIESTA que apoya las mencionadas reivindicaciones y que, en la medida de sus posibilidades, trasladará las mismas allí donde pueda influir en la anunciada revisión de la LOU.

En Córdoba a veinte de junio de dos mil cinco.



Fdo.: Ricardo Veroz Herradón
Defensor Universitario